
 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２７年１０月６日 

 

 

 

 

～佐々木 正知～ 

 

  １０月の環境整備点検は秋晴れの中、行われました。今月、私と大前さんの２人はＵＰ-Ｇ方面のチェックという 

 ことで東岡山→姫路→神戸西の順で点検を行いました。スタッフの少ない中ですが、３店ともに頑張ってくれていま 

 した。 

 

 ○の所 ×の所 

東岡山 レジ内の床がきれい、スタッドレスコーナーが充

実して在庫量を感じる 

ガラスはウォッシャー液で掃除したため× 

姫路 １２０点おめでとうございます。タイヤ館のコー

ナー別表示は良い 

２階への階段に置いてある物×、２階の和室のい

らない物× 

神戸西 レジ内の床はとてもきれい、タイヤは２階への→

がＬＥＤで良い 

外のタイヤの９,９９０が少し分かりにくい 

                  神戸西は金曜に点検をしてもらいたい 

 

 

 

 

～大前 祐樹～ 

 

  今回はアップガレージ３店舗を点検させて頂きました。朝早くから清掃ありがとうございました。どの店も床がと 

 てもキレイで、ポップもたくさんあり、良い雰囲気のお店作りをされていました。 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

９月 ８月 

１ フロンテ サービス １２０ １２０ １００ 

１ コバック 福山 １２０ １０５ １０５ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １１０ １１５ 

１ ＵＰ-Ｇ 姫路 １２０ １０５ １０５ 

１ 両備三菱 １２０ １２０ １１５ 

１ 府中 クイック車検 １２０ １２０ ９０ 

７ アリーナ 福山南 １１５ １１５ １０５ 

７ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １１５ １１５ １２０ 

７ 神辺 １１５ １１５ １２０ 

７ 府中 営業 １１５ １２０ １２０ 

１１ キュート １１０ １０５ １１０ 

１１ フロンテ 西ショールーム １１０ １０５ １０５ 

１１ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １１０ １１５ １１５ 

１１ 府中 フロント １１０ １２０ １２０ 

１５ コバック 福山南 １０５ １０５ １１０ 

１６ ルノー １００ １１５ １１０ 



 

 良かった点 悪かった点 

東岡山 前回ダメだった蛍光灯をキレイにされていた。点

数にはないが、駐車場が雑草もなくキレイだった。 

最終チェックで改善できる所が何点かあったの

で、次回は頑張って下さい。 

姫路 店内の床はキレイで隅々までキレイになってい

た。 

掃除されていると思うのですが、少し詰めが甘い

部分が見られました。全員でやるのは厳しいと思

いますが、全員同じような清掃が出来るようにす

ればもっと良くなると思います。 

神戸西 人数の少ない中、しかも営業中に点検同行して頂

きありがとうございました。３店舗の中で一番出

入口のガラスがキレイでした。ずっと続けて下さ

い。 

会社出入口左右１０ｍの範囲外でしたが、出てす

ぐの溝だったので×にさせてもらいました。色々

大変だと思いますが、最終チェックをして下さい。 

 

 

 

 

～小川 實 

 

  今回は福山方面をコバック南の森原さんと点検させて頂きました。 

キュート 床もテーブルも非常にキレイにしてあり、朝一番のチェックが気持ち良くできました。残念

ながら再度のチェック不足で－１０点になりました。 

フロンテサービス いつもながら工場の床がきれいで感心させられます。また、通路にもホコリや砂も無く、さ

すがです。 

コバック福山 前日から待合テーブル、イスなど全て外へ出しての掃除が素晴らしいです。 

フロンテ西 整理整頓がキッチリされており、床もキレイでした。しかし最終チェックがもう少し・・・

最後の確認を。 

フロンテ東 全員の力を発揮してガラス、窓、トイレ申し分なくキレイでした。 

アリーナ 申し分ないくらいにキレイにしてありましたが、ショールームの床だけもう少し力を入れて

頂ければと思いました。 

コバック南 店内、床、台所などキレイに仕上げてありました。出入口のガラスは再度チェックが必要だ

と思います。 

 

 すべて甲乙付け難いくらいキレイにしてありました。掃除についてはこれ以上求めず、整理整頓で物を減らすことを 

 今後の目標にしてはいかがでしょうか。 

 

 

 

 

～石倉 秀樹～ 

 

  今回は、小川副社長と福山方面を点検させて頂きました。 

 各店、各部署とも細かな所まで掃除されており、満点が多数出ましたが、あと一歩のところで残念だった部署も多く 

 ありました。一度拭いた所でも点検する時には汚れている、見落としていることが良くあるので、それにめげないで 

 今後ともお互い頑張りましょう。本日はお疲れ様でした。 

 

 

 

～井上 康行～ 

 

  １０月度の環境整備チェックにキュートの重本さんとまわらせて頂きました。 

ルノー 全体的にキレイにされていましたが、拭き残しがあり残念でした。 

神辺 トイレに季節感があり、とても良かったです。 

本社フロント 特にトイレが整備されていて、気持ち良く利用できそうです。 

本社営業 ショールームの床がピカピカでした。 

両備三菱 作業ストールがピカピカでした。 

本社クイック 仕事中にもかかわらずストールがキレイでした。 

 



 

 全体的にどの部署もキレイで良かったと思います。どこの部署も小さい所まで気配りできると満点になると思います。 

 お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 ～重本 明～ 

 

  今回、府中方面を井上専務とまわりました。どの店舗もしっかりと掃除、整理整頓ができていました。特に本社の 

 出入口の窓はとても綺麗でした。 

 １２０点が取れなかった店舗は、最終チェックができていなかった、他の人がやってくれているだろうということで 

 した。キュートもよくあることなので気をつけていこうと思います。 

 環境整備点検にまわらせて頂きありがとうございました。 

 


